



## “¡Exámenes sí, tómbola no!”, exclaman

Afuera del Senado, conocedores de que su futuro estaba en juego en el Salón de Plenos, cientos de jueces y magistrados lanzaban la consigna: “¡Exámenes sí, tómbola no!”, aunque sabían que su clamor no era escuchado por los legisladores.

Con la consigna “Soy trabajador y también soy abogado, no soy senador”, expresaron su descontento con el método por el que se eligieron los 850 cargos de jueces y magistrados que serán elegidos por voto directo el 1 de junio de 2025.

Líderes del movimiento lanzaron críticas a la reforma judicial, ya publicada en el *Diario Oficial de la Federación*, y también colocaron carteles afuera del Senado.

“Esta reforma de microondas está plagada de errores, de contradicciones y de inconsistencias que la hacen inviable. El mismo Arturo Zaldívar, unos meses antes, cuando todavía no era funcionario (...) se quejó de nuestra



Fotos: Daniel Betanzos

Al grito de “¡Exámenes sí, tómbola no!”, empleados del Poder Judicial se manifestaron afuera de la sede del Senado.

férrea oposición a la reforma diciendo que todas las formalidades parlamentarias estaban cubiertas, porque se había presentado desde el 5 de febrero, pero nadie la

había tomado en serio. Pues claro que nadie la tomó en serio, ni siquiera él”, afirmó el secretario Víctor Mata.

Aseveró que la reforma judicial es un engendro legis-

lativo que se obtuvo a partir de la cooptación y la intimidación a los senadores de la República, el pasado 7 de septiembre.

A esas críticas se sumó la de la consejera de la Judicatura Federal, Lilia Mónica López Benítez, quien afirmó: “el día de hoy, dentro de una de las grandes instituciones de nuestro país, se está llevando a cabo, una masacre. Una masacre donde mis compañeros y compañeras juzgadores, y me incluyo, estamos en una tómbola definiendo la vida no solamente de nuestras carreras, de nuestras familias, sino de la justicia en México”.

— De la Redacción